
 

 

 

 

 
Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 27.04.2022 

 

AN/0922/2022 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Finanzausschuss 02.05.2022 
 

Nächtliche Beleuchtung öffentlicher Gebäude 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker,  

sehr geehrter Ausschussvorsitzender Herr Dr. Krupp, 

  

wir bitten Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung des nächsten Finanzausschusses zu setzen. 

  

Aus der Bürgerschaft erhielten wir den Hinweis, dass zB. im Historischen Archiv, im Agrippabad, in der 

Schule am Gereonswall, im Finanzamt Weidenbach und im Amts- und Landgericht an der Luxembur-

gerstraße nachts das Licht eingeschaltet bleibt. Vor dem Hintergrund der drohenden Klimakrise und 

stark gestiegenen Energiekosten fragen wir uns: 

  

1. Aus welchen Gründen bleibt die Beleuchtung in einer Vielzahl  von privatwirtschaftlichen, 

konfessionellen und sonstigen nicht-öffentlichen Verwaltungsgebäuden und Liegenschaf-

ten auf dem Stadtgebiet auch in der Zeit zwischen 20 Uhr und 6 Uhr eingeschaltet, obwohl zu 

diesen Zeiten kein Publikumsverkehr stattfindet? 

 
An den Vorsitzenden des Ausschusses 
Herr Dr. Gerrit Krupp 
 
Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker 
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2. In welchen Gebäuden könnte die Beleuchtung in den Nachtstunden ausgeschaltet werden, 

um so Energie und Kosten zu sparen? 

3. Welche Maßnahmen erscheinen der Verwaltung möglich, um in den Gebäuden, in denen die 

Beleuchtung nachts zwingend eingeschaltet sein muss, Energie zu sparen? Wäre es zB. 

möglich die Gebäude nur punktuell zu beleuchten? 

 

 

Gez. Michael Hock 

Fraktionsgeschäftsführer 
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